



### 保育理念

- 1、乳幼児期の子どもの最善の利益を守る保育園
- 2、地域の多様な子育ての要求を受け止め助ける保育園
- 3、すべての子どもたちが健やかに育ち、すべてのものの生命を大切にし、平和な社会をめざす保育園

### 保育目標

- 1、人格を尊重し、一人ひとりの発達を援助する
- 2、保護者と子育てを協同する
- 3、保育園の社会的役割をはたす

### めざす子ども像

- 1、心身ともに健康な子ども
- 2、自分の要求を持ち、豊かに表現し実現しようとする子ども
- 3、自分を大切にし、仲間を大切にしている子ども

子どものことば（連絡ノートより）

お芋ほりの日の朝、ぽつぽつ雨が降ってくると、「Rちゃんのおいもほりが〜！！」と叫ぶ、Rちゃん。

「♪あめあめふれふれもつとふれ〜  
Rちゃんがあめをぜんぶのんじゃうぞ〜！！」  
という歌をうたっていました。

歌は変ですが、お芋ほりが楽しみなようです(笑)



(4才児 保護者)

### 11月の予定

6日(水)～19日(火)

\*白梅大学実習生 1名が各クラスに入ります

6日(水)～8日(金)

\*三鷹中等教育学校 職場体験

3名が2才・幼児に入ります

13日(水) \*焼き芋会 午後…2才・幼児

雨天 15日(金)

14日(木) \*健康診断(乳児)

\*5才児…給田小学校 学芸会見学

15日(金) \*給食 試食会 16:30～

試食会の申し込みは締め切りでしたが、ご希望の方は、ご相談ください。(人数に限りがあります)

20日(火) \*身体測定(幼児)

21日(水) \*身体測定(乳児)

9月末から幼児クラスは、行事が続き、あっという間に10月が終わってしまったような気がします。

秋まつりから始まり、警察の方の指導による交通安全体験・秋の遠足・お芋ほりなど、たくさんの色々な体験ができました。4、5才児は路線バスに乗って井の頭動物園に行きました。公共の乗り物に乗るということで事前にバスに乗るときの約束を各クラスで確認しました。当日は乗車マナーも良く、行き帰りができました。

お芋ほりですが、当日は、Rちゃんのおかげで(?)天気も良くなり無事にお芋ほりができました。しかし、今年は、1/3の場所のお芋が育たなくて、収穫量が少なめでした。他の園でも全くできなくて芋ほりが中止になった園もあったそうです。原因は、猛暑のために日当たりが良すぎるところは、葉っぱに栄養がいつてしまい、葉ばかりが成長して実がならなかったのではないかとのことです。こればかりは掘ってみないとわからないそうです。ちゃんと育てていたところは、見たこともないくらい大きなお芋がたくさん取れて、子ども達は大喜びでした。

高橋農園の高橋さんのおはなしでは、この場所で今後、お芋が育たない可能性も考えられるので、来年は状況をみてお知らせして下さるとのことです。

園長 真鍋 桂子

